Pionniers du monde entier

Samoa américaines

« Dieu a dit oui »

Leva'aia Levao avait de graves problèmes de santé. En 2015, elle a développé des furoncles sur les yeux. Les furoncles ont été guéris après que les missionnaires lui ont donné une bénédiction de la prêtrise. Ils ont commencé à lire le Livre de Mormon avec elle.

Certaines personnes au sein de la petite communauté de l'île étaient mécontentes de voir Leva'aia s'intéresser à une nouvelle religion. Elles se moquaient de ses efforts et la rabaissaient. Néanmoins, elle est restée ferme et s'est rapidement fait baptiser. Son mari, Tui, et ses trois enfants se sont rapidement convertis à la même foi. Leva'aia a servi plus tard dans sa branche comme présidente de la Société de Secours. D'autres personnes, influencées par son exemple de dévouement, l'ont appelée « le cœur de l'Église à Olosega ».

Corée du Sud

« Je n'aurai plus jamais vraiment froid »

Dong Sull Choi était un pasteur presbytérien qui pensait qu'il était de sa responsabilité de protéger les membres de son assemblée face à l'influence de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. Cependant, il a commencé à rencontrer les missionnaires et à recevoir des éclaircissements sur des questions doctrinales qui le troublaient. Il savait que ses nouvelles convictions exigeraient un changement de carrière et mettraient en danger sa relation avec son père, président de l'Église presbytérienne de Corée à l'époque.

Dong Sull a choisi de se faire baptiser dans le fleuve Han. Il explique : « Je voulais que mon baptême soit une expérience aussi semblable à celle de Jésus-Christ que possible. » Le matin brumeux du 5 septembre 1981, l'eau du Han était froide, mais lorsqu'il en est sorti, Dong Sull a ressenti une chaleur intérieure. Il dit : « Maintenant, j'appartiens à la véritable Église de Dieu. Je n'aurai plus jamais vraiment froid. » Deux semaines plus tard, sa femme et ses deux fils se sont aussi fait baptiser, cette fois dans la chaleur d'une église. En se joignant à l'Église, Dong Sull et sa famille n'ont pas eu la vie facile, mais ils ont reçu de nouvelles bénédictions. Dong Sull déclare : « Les persécutions et les souffrances [...] [que j'ai connues] après mon baptême dépassent mes mots. Nous avons beaucoup perdu [en nous joignant à l'Église], mais nous avons gagné bien plus que nous ne l'aurions jamais imaginé. »

Côte d'Ivoire

« Les portes de la vie et du bonheur »

Lydie Zebo Bahie était la dernière enfant de sa famille qui vivait avec ses parents lorsqu'ils sont morts tous les deux. Cette perte l'a plongée dans une grave dépression. Son neveu, Faet Nadege, lui a présenté l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours.

Lorsqu'elle est allée à l'église pour la première fois, Lydie a ressenti un grand amour de la part des sœurs de la Société de Secours et des Jeunes Filles. Lydie avait arrêté de lire à cause de son état dépressif, mais elle a retrouvé la capacité de se concentrer tandis qu'elle étudiait le Livre de Mormon. Elle s'est fait baptiser le 18 novembre 1995.

Peu après son baptême, elle a pu rendre l'amour qui lui avait été montré en servant au sein des organisations de la Société de Secours et des Jeunes Filles. Elle a également servi en tant que missionnaire de branche, invitant d'autres personnes à trouver le même soutien et la même paix que ceux dont elle avait récemment bénéficié à l'Église. Elle témoigne : « Tous ces appels m'ont donné de la force et m'ont permis de progresser à la fois spirituellement et mentalement. »

Lydie a été l'une des premières sœurs missionnaires appelées à servir dans la mission de Kinshasa (République démocratique du Congo).

